



A l'horizon 2030, l'INSEE estime que seules la Vienne et la Charente-Maritime auront une population en augmentation

vendredi 31 août 2007, par [lpe](#)

L'INSEE Poitou-Charentes vient de publier une projection selon laquelle **à l'horizon 2030, la Vienne et la Charente-Maritime seront les deux seuls départements à présenter une augmentation de la population**, ce qui porterait la population régionale à 1 868 063 habitants contre 1 701 258 en 2005.

L'âge moyen du picto-charentais s'établirait à **45,8 ans** en 2030 contre 41,6 ans en 2005, chiffre qui nous ferait passer de la 20e à la 18e place dans le classement des régions françaises.

Bien sûr, ce ne sont que des projections, tenant compte bien entendu du vieillissement de la population, mais le paramètre migratoire peut davantage être modifié en rendant nos départements plus attractifs...

Consultez l'intégralité de l'étude de l'INSEE [en cliquant ici](#)